

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

是非 参加させて貰いたい
お詫び申します。

今回、初日には講師の参加になり、専門先生の
言葉、気持ちを聞く時間が短くなってしまった。
残念でしたが、スケッチ等、専門先生の
アドバイスは胸に記録しました。

自分の構えを正す。つまり意味で大変重要な
時間となりました。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーでは医院の現状を発表してもらい、
他の医院様の発表を聞き比較してみると
今、医院に足りないもの、起業するうえで考慮し
想定、一回率先で行く医院様が持つ
ビジョン等 多方面から医院を向上させた
エンセンスを得ることができました。
院内でも考えていたけれど気付かない要素は
あふれで、一動機とこれも二つめの
将来独立していくあたり参考になりました
ばかりでした。
参加したスタッフのモチベーションも上がり
充実したセミナーになりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

本セミナーは、予防歯科を既存の診療スタイルに追加して始めたのが受付料、以前も本セミナーを受講し、オーラルフィジシャンとして走り出した後にはスタッフの再教育の場にすらも受けたものではなし、歯科医療の本質を捉え歯科医療従事者として歯科医療に対する向き合っていくか歯科医療者の資質や信念を問われるセミナーだったと感じました。

大変楽しかった感じは書いていい訳でなければ、結構、我々の日々の診療で取り組んでいた連携や口腔内写真やデントレーニング視覚的に見えるセミナーでした。

これまでの既存の診療スタイルはオーラルフィジシャンとしての取り組みが少なくて行動的でも個人、中庭半端にオーラルフィジシャンとしてMTMを始めたと患者さんもスタッフも感動させ、達成感が得られました。

しかし、眞剣にオーラルフィジシャンとしての覚悟をもち、眞の歯科医療であるMTMを実践するに至り、より責任感と自負や達成感、患者さんを前に意識し口腔内の状況を改めたことがありました。

今後もオーラルフィジシャンとしての信念を覚悟をもち、患者さんの健康を考えしでいるかと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

スタッフの熱意とそれを受け取める院元の
フレンドリーな心が大切だとみらにめり
実感いたしました。

学んだことをこれまた社会に貢献でき
組織の医院と成長させてます。

DHセミナーの受講を希望いたします。

かわっこいセミナーの受講を希望いたします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

口腔内写真、検査、規格性にもつけて、~~セミナー~~セミナーと受講はとても良い。

データをただとよこに目的にするのではなく、検査を
するために歴史アセスメントをするのが目的であり、検査の
再評価、分析が必要な点だと感じた。

で、そこではつむじでや、こましましたかが「自然」で感じられ、
これが分かりました。

再出発を見、で、1つから見直していったと感じた。
ありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

はじめて歯科の良い所、アプローチがいいと感じた。

街で3の治療でアプローチも、患者さんも早く早い。

MTMを導入すれば、直の患者が益々多くなった。自分もうつづ

コンサルを説いてやる。ここに自分のアプローチ!! 同じ施設

院の人を治療する事、アプローチも併用(事、そのくらいは)

自分で始め、自分でやる。(事)一番大切で。

もう一度新しい医療を作り直す事。それを手に

ニーズにコントロール!! 今後は、個別化自己

お腹の事。お腹の事。お腹の事。明日お腹の事

カリオロジーの本読み直す!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私は今セミナーに大それの組織体系を持つ歯科医院の一員として参加しました。勤務医という立場で MTM の取り入れに 2 年半をかけて行きました。その過程で原因を追究し、改善策を考えいくことは 医療を行っていく上で最も基本的なかつ根底につけねばならない概念であることを知り、常に留意しなければならないことを強く感じました。

歯科医療は上記の概念を実践する手段が MTM ですが、一度違う考え方、間違った考え方で診療スタイルしか固まってしまうと大きな組織で急に取り入れて行く事は非常に困難かつ成功率が低くなる事を知りました。この診療スタイルの急取扱は オフィス カリエス やペリオ のコントロールをしないまま 欠損部にインプラントをしていく様な事と同等なのではないかと考えます。

幼少期から歯科に入り、リスクコントロールをし、健全な永久歯列の育成、その後を図っていくのと同様に自ら GPC で開業するならば、幼少期、甫から一番最初から MTM と同じ概念を取り入れながら最も有効かつ enjoyable なのはと考えます。また、(スタッフ専用、ハード・リフト全2)

GPC で生きていってはそれができるのであれば歯科医の責任を果たせるとも思います。今後の自分の生き方ですが GPC をやる技量・向けるかどうか自分にハード・リフトの設定をうけてやる力強さがかかるのか見極めながらいかなくて、かつ歯科医とつなげていくのと、専門医となり、OP 医院と連携していく生き方をとるしかないと思っています。GP をやるか選択も考へねばならないと考えています。色々な示唆をえていた点もありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、初めてセミナーに参加させていただきました。

医院でMTMを導入しているので、大まかな流れ、考え方についてはある程度理解していなかったつもりでしたが、今回参加してその理解が浅く、甘く考えていたと痛感しました。

データをし、かりと見ることで、見えてくるところが多く、今回の発表症例と6ヶ月のデータを見ただけでも、今まで理解にいながらしたことを見つかりました。

今、行っている事をさらにしきりと進めていき、今後、取り組んでいくべき事がはっきりしてきたと感じます。

データを見ていてDMFTが進んでしまうと、その値は良くないと考えた時に、いかにもDMFTを増やさない様にするか、その辺には小児への指導、この周りの環境を変えていく事が大事と考えます。

大人よりも小児をやわらかくと行っていました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

4月、9月とセミナーに参加して、各医院の悩みや、現在の状況など
とても参考になりました。

同じ悩みや、今後の方向性はOP医院にて成長していくか、となりで
考えさせてもらいました。

やはり、自分の考え方をしめたりともなって!!

本当の患者利益は何なのか?

将来医院はどうなる?「べき」か?考え方や、見えて強くなるべきか?など。

今回のセミナーで感じた事を、5年後も10年後も統合して「これから」
できることをしてこうと思ひます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

いつもお世話になります。2月27日の座例を~~見て~~、
お見せ戴きました。取扱い障害や解説等を
詳しく体験させていただき、大変学びました。
また、下の方を
見て、又直す機会があり
下の方。
ありがとうございました。
下の方。

★

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、症例発表にあたります"近い方からリスク分析、MTMを立案するという機会をうけて多くの事に気づくことができました。カリオグラムやOHISもまだ使いこなせる段階には至っていませんが、視界的、数値的に患者本人に理解してもらうために積極的かつ早期にとり入れていこうと思います。

また、スタッフ間でこの検査やMTMについての認識を共有できるよう、今日のまとめたスライドも活用し、ミーティングなどを実施してリスクについて各自説明をいたしまして資料からよみとれらものを一つずつ共有していくことを考えています。資料をいかにその後の患者さんの人生や口腔内の健康維持にいかせていくか、時間ももってしっかり診直診断を行っていくと思われます。思ひをいかに伝えていくか、まず自らの決意と覚悟もって対応していくことを思っております。

地域柄 家族で来院されている患者も多いので意識をためて価値を浸透させたい。地域の10年、20年、30年後へとかリエスフリーリー達成者を増やしていくために改めて強く思いました。
ありがとうございました。これからも頑張させて頂きたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所